



## Voisinage ULTRA bruyant

Par **FutureVI**, le **30/12/2022** à **16:29**

Bonjour, j'ai 23 ans et j'en peux plus ...

Ca fait un peu plus d'1 an que j'habite dans une propriété avec 4 locataires ...

Tous les soirs / matin j'entends les gamins des voisins taper contre leurs porte d'entrée, sauter, courir, comme si ils étaient à côté de moi, c'est insupportable.

Tous les matins je me fais réveiller à 8h par leurs vacarme ... Et en plus de ça tous les soirs de 17h à 20h ils continuent leurs xxxxxxxx ... C'est insupportable

+ J'entends le voisin probablement le papa de ces enfants, parler ULTRA FORT au téléphone ou autre, comme s'il était littéralement dans la pièce d'à côté ...

A savoir que j'habite tout en haut de cette co-propriété, et que je trouve ça vraiment anormal d'entendre des bruits de résonnances comme ça, aussi prononcé, comme si ils étaient juste au dessus de moi .. Alors qu'en l'occurrence ces voisins là, se situent 2 étages plus bas.

J'ai contacté 4 fois l'agence immobilière responsable de mon logement à propos de ceci ... ils n'ont rien fait de probant.

Le nombre de fois où j'ai envie de xxxxxxxxxx et de les insulter c'est un truc de ouf, à chaque fois qu'ils sont chez eux ils font un xxxxxx monstre...

Pendant l'été 2022 ils étaient apparemment partis en vacances ... et mon dieu que c'était calme, j'avais presque oublié qu'ils faisaient du bruit jusqu'à ce qu'ils reviennent fin Août.

C'est quotidien, tous les jours, sur des durées de plusieurs heures, c'est invivable.

Ce qui est relativement drôle, c'est que ce voisin en question, responsable de ces gamins, ne supportent pas le moindre bruit émanant des autres appartement, allant jusqu'à insulter une personne qui s'exerçait au piano quelques minutes ...

Donc autant vous dire que je n'ai aucune envie d'avoir le moindre contact avec cette personne, puisqu'elle a pas l'air de se rendre compte que le plus gros xxxxxxxx de l'immeuble vient de son appartement ... J'ai eu pas mal d'apparts dans ma vie, même dans des grandes villes, j'ai jamais vu ça de ma vie.

Quelles sont les démarches possibles pour faire en sorte que ça s'arrête ? Car honnêtement à ce stade je vais juste finir par quitter cet appartement, à tel point c'est invivable et que ça

joue sur mon moral et mon humeur.

Par **Cousinnestor**, le **30/12/2022** à **17:38**

Hello !

Lectures pour vous :

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F612>

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/N356>

<https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R33737>

A+

Par **Visiteur**, le **30/12/2022** à **23:45**

Bonjour,

Consultez votre ADIL. C'est GRATUIT.

<https://www.anil.org/lanil-et-les-adil/votre-adil/>

Par **Pierrepauljean**, le **31/12/2022** à **09:17**

bonjour

votre propriétaire doit vous assurer la jouissance paisible des lieux

avez vous déjà adressé un courrier en RAR à votre propriétaire (si vous n'avez pas son adresse, vous l'adressez à M.x c/o..agence y) pour l'informer que vous subissez des troubles de voisinage (hurlements, coups contre la porte.....)?

et vous mettez en demeure votre propriétaire d'intervenir pour faire cesser ces faits

quant à vos réveiller à 8 heures, cet horaire n'est pas exceptionnel